

Tecnocom

FECHA /DATE: 05.06.00

La nueva tecnología permite la transmisión de datos en dos direcciones a un coste muy bajo

TECNOCOM y MOTOROLA LANZAN LA TECNOLOGÍA REFLEX EN BRASIL

Madrid, 5 de junio.- TECNOCOM y MOTOROLA concluirán el próximo 30 de junio los estudios preliminares que permitirán el lanzamiento del Proyecto REFLEX en Brasil. Para desarrollar este proyecto conjunto, TECNOCOM participa con un 60% y MOTOROLA un 40%.

La tecnología REFLEX de MOTOROLA permite la transmisión de datos en dos direcciones vía radio a un coste muy bajo. Esta tecnología va a hacer posible el acceso de la futura operadora a un enorme mercado de aplicaciones, inicialmente en las dos ciudades principales de Brasil, Sao Paulo y Río de Janeiro y posteriormente al resto de las ciudades importantes. Los estudios de mercado realizados evidencian que Brasil es un mercado de enormes posibilidades para este tipo de tecnología.

El acuerdo de TECNOCOM y MOTOROLA se beneficia de la exclusividad que ha otorgado el operador americano de "paging" SKYTEL para el mercado brasileño. Asimismo pone a disposición de la nueva compañía el Centro de Operaciones de Texas, en el que se van a procesar de forma casi instantánea todas las operaciones.

Tecnocom

Brasil cuenta con cuatro redes principales de Tarjetas de Crédito: VERIFONE, REDECARD, VISANET y AMEX con más de 24 millones de tarjetas de crédito en circulación. Los datos a enero de 2000 ofrecen un crecimiento anual del 7,3% en el número de tarjetas emitidas y un 10,6% en el número de transacciones efectuadas, lo que supone una cifra de 73 millones de transacciones por mes.

El número de terminales de validación de transacciones alcanza los 315.000 y aumenta cada año por encima de un 10%. A este factor hay que sumarle la gran expansión del consumo en el país y la modernización de las estructuras comerciales en las grandes áreas urbanas.

A este mercado potencial se va a dirigir el nuevo operador de TECNOCOM y MOTOROLA. El proyecto tiene como objetivo cubrir la expansión de nuevos terminales con la tecnología REFLEX, del orden de 20.000 cada año, y sustituir los antiguos progresivamente instalando un total de 200.000 en los primeros cuatro años. Para ello, ya se están negociando acuerdos con los principales clientes.

La nueva tecnología REFLEX de transmisión de datos está también generando mucho interés en otros campos de aplicaciones comerciales. El control de flotas de vehículos, tanto en la logística como en la seguridad, o la recuperación de vehículos robados se está concretando como una clara oportunidad de negocio en Sao Paulo.

Otra aplicación de excelentes posibilidades, que ya es un éxito en Estado Unidos, es la monitorización de servicios a distancia, para los que se está trabajando en colaboración con empresas eléctricas locales y las máquinas de vending de bebidas refrescantes.